

箕田小 12月のアルバム

校内音楽会 (11/30)

待ちに待った校内音楽会が開催されました。今年は2部に分けずに箕田っ子が一堂に会して、お互いに全学年の合唱・合奏を聞き合う形で実施できました。どの学年も、これまでの練習の成果を発揮し、それぞれの学年らしい工夫を凝らした演奏をすることができました。今日までコツコツと練習を重ねる中で、学年全員で心を合わせる難しさと楽しさを学びました。他学年の発表を聞くのもとても新鮮で、刺激を受けました。みんなで行う校内音楽会のよさを改めて感じました。

1年



2年



3年



4年



5年



6年



りんどう学級 なかよし小中交流会 (12/1)



赤見台中学校と鴻巣北中学校区の小中学校が集まり、交流会を行いました。各小中学校の発表は、どこの学校もとても特色があって、すてきでした。

2学期終業式 (12/22)



校長先生から、「運」をつかみ取るために「行動」や「考え方」を大事にしようというお話がありました。また、1年生と6年生の児童代表の言葉も大変立派でした。

4年 盲導犬体験 (12/8)

福祉学習の一環として、盲導犬について学びました。視覚障がいの方が盲導犬とともに来校され、普段の生活や盲導犬の特徴などについて教えていただき、より一層学びが深まりました。

